

Estructura de costes.

Los primeros costes que de los que debemos encargarnos como empresa, se ven indicados en los costes de operación, los cuales incluyen todos aquellos costes básicos fundamentales para poder llevar a cabo de forma efectiva nuestro proyecto.

Estos incluyen los costes de oficina e infraestructuras donde se desarrollarán nuestros productos y gestiones, los servicios básicos para el funcionamiento de las instalaciones, como los servicios de luz, agua, gas, energía eléctrica, Internet, entre otros. También en este caso, se deben incluir los salarios de los trabajadores, asesores y colaboradores, tanto del desarrollo de la plataforma, como los que se encargan de la dirección y administración de la empresa; teniendo en cuenta a su vez, la disposición de incentivos para el mantenimiento y crecimiento de los mismos.

Son primordiales, además, los costes de la creación, desarrollo y mantenimiento de nuestro software y también de nuestra plataforma tecnológica, donde se debe de tener en cuenta la inversión, por la experimentación que supone plataforma tecnológica para el funcionamiento del sistema de información de nuestra empresa.

Y, por último, los se debe considerar los costes de asesoría financiera y administración empresarial, para poder así, mantener la preservación del manejo de la empresa como tal.